

はなおだより



学校教育目標
 「地域の特性を基に、知・徳・体・食の
 調和のとれた心身ともに健康な児童の育成」
 (目指す児童像)
 ○ 自ら学び考える子ども (知)
 ○ 心身ともに健康な子ども (体・食)
 ○ 人を大切にし、地域を大切にする子ども (徳)
 ○ 地域の文化を受け継ぐ子ども (徳)

北九州市立花尾小学校
 〒805-0067 八幡東区祇園1丁目6番1号

立春をおかえました。～春はすぐそこまで～



暦の上では立春を迎えました。寒い日が続いていますが、紅梅が赤い花を開き始めています。春はもうそんなに遠くないと感じる今日この頃です。3日は「節分」です。「節分」は、季節の分かれ目のことですが、元々は「立春、立夏、立秋、立冬」のそれぞれの前日を指して

いました。時に「立春」の前日を指すようになったのは、冬から春になるこの時期を一年の境とし、現在の大晦日と同じように重要に考えられていたためだそうです。この日には、昔から「豆まき」の習慣がありますが、これも、疫病などをもたらす悪い鬼を追い払う儀式として、700年頃から宮中で行われていたのだそうです。学校でも、1・2年生は、2月3日には豆まきをして、風邪などをもたらす悪い鬼を追い払いました。

「2月は、にげる。」と言われるくらい、あっという間に過ぎ去ってしまいます。あたたかな春を迎えるまでに、健康管理に留意しながら、本年度の学習の総まとめに勤んでもらいたいものです。

インフルエンザについて

学校ではインフルエンザがはやりつつあります。規則正しい生活と「手洗い・うがい」を欠かさないように、指導していきたいと思えます。ご家庭でも健康管理をよろしくお願い致します。

なお、欠席の状況次第では、午後から帰したり学級閉鎖になったりすることもあります。これまでに配布している「保健だより」の内容に十分に気をつけていただき、ご家庭での対応をよろしくお願いいたします。



- ※ インフルエンザの診断を受けたら学校にも連絡してください。
- ※ いつでもご家庭への連絡がつくようにご協力をお願いいたします。

～マラソン記録会へのご協力ありがとうございました～



先月28日の土曜日授業として行った「マラソン記録会」では、保護者、地域の皆様方には、ご支援をいただきましてありがとうございました。本年度の「マラソン記録会」は、全学年、コースを校外に設け、実施しました。昨年度までのようにグラウンドのみを周回するよりも、校外の公道や商店街を走った方が、目標があって走りやすかったようです。また、沿道の保護者や地域の方の声援が励みになり、子どもたちはとても満足していたようです。

実施にあたり、沿道の警備や交通整理などにご協力いただいたPTAの役員、委員の皆様方、商店街をコースとしてご提供いただいた祇園町商店街天街協同組合の皆様方に深く感謝申し上げます。

6年生の卒業までの学習活動

～12歳のハローワーク～

総合的な学習の時間にキャリア教育の一環として、「12歳のハローワーク」という学習をしています。この学習ねらいは、地域の皆様のご協力のもと、将来の自分の夢である職業に携わる方へのインタビューなどの取材を通して、将来への職業観を育てるというものです。

本年度ご協力いただいた事業所等は、八幡駅前交番、さくら保育所、ギラヴァンツ北九州、到津の森公園（獣医師）、花尾小学校（教務主任・司書）、北九州製菓専門学校（ミュゲ）、魚町眼科、まごころ（食事処）、ミサワホームで、グループに分かれて学習しました。

子どもたちは職業に対する思いや、今自分が何をすべきか等の考えを深めることができています。



【八幡駅前交番でのインタビュー】

～新入生説明会～

来春、6年生が中学校に安心して入学することができるように、入学に関する説明を受けたり、体験授業を受けたりする新入生説明会が3日（金）に行われました。体験授業では英語の学習をし、中学校の雰囲気を感じました。この活動は、小中一貫教育の取組の一つで、中1ギャップを少しでも解消しようとするものです。



【緊張して受けた英語の授業】